

du werdest vernünftig, wenn du den Herrn näher siehst, war er denn so schrecklich?"

„Nein, noch nicht, Papa, aber wie es mir in den Sinn kam, bin ich schnell fortgelaufen, ehe es kam.“

„Erzähle mir jetzt, was gekommen ist, das ist doch etwas Wirkliches, von deinen Einbildungen wollen wir nichts hören“, sagte der Vater bestimmt. Squirrel erzählte nun, wie es ihr ergangen war und atmete zwischendurch immer wieder mit einer Erleichterung auf, als wäre sie eben aus dem Rachen eines Löwen gerettet worden. „Jetzt kommt noch das Ärgste“, setzte Squirrel auf einmal hinzu, als Herr Kasteller schon aufstehen wollte, um seiner Frau Bericht zu erstatten: „Der Herr Professor hat noch befohlen, daß Arthur morgen auch zu ihm komme, denn er habe auch Ursache, um Entschuldigung zu bitten.“

„Ja, das will ich schon thun“, sagte Arthur willig.

„Er thut dir nichts, du mußt dich nicht fürchten“, meinte Squirrel nun tröstlich, da sie es überstanden hatte.

„Ein sonderbarer Herr muß er doch sein, das zu verlangen“, bemerkte Herr Kasteller kopfschüttelnd und ging nun zu seiner Frau hinein, um alles Vorgefallene mit ihr zu besprechen.